

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 5 TA 2022/2023

20711103 - LUTHFIE FAIZAL MAULANA

STATION	FEEDBACK
ANC	Ax : RPS OK, riw menstruasi OK tapi jangan lupa tanyakan banyaknya dan lamanya ya dek, RPD OK, riw kebiasaan OK, riw kehamilan saat ini sangat singkat ya dek :(((jangan singkat singkat yaa deeeekkk ini kan ANC harus detail ya...Px obstetri : menghitung UK OK, cuci tangan OK, Leopold I OK Leopold II OK Leopold III OK Leopold IV TFU OK, DJJ OK, Dx : OK, Edukasi : tepat 1 poin ya dek belum sampaikan untuk istirahat dan kontrolnya seminggu lagi ya dek bukan 2 mgg kan perlu pengawasan ayo semangat belajar lagi ya
IMUNISASI	sudah baik/ kurang cek kelayakan vaksin
IPM PEDIATRI 1	ax: ok, px fisik: pemeriksaan kepala selain mata cowong tanda dehidrasi apalagi yg dicari? belum mengusulkan px pada ekstremitas, utk px abdomen seharusnya tetap sistematis IAPP ya, dx: ok, tx: jumlah cairannya ok namun tpm utk 5 jam berikutnya keliru, edukasi kurang lengkap karena waktu habis
IPM PEDIATRIC 2	dokter luthfie saat melakukan pemeriksaan vital sign, pasang termometernya yaang benar yaa..jangan diletakkan di baju, lakukan sesuai dengan aturan ya..belajar lagi yaa dok cara pemeriksaan fisik yang benar, jangan lupa prinsip head to toe, tadi dokter tidak periksa telinga, padahal disitu ada yang nggak normal lho... akhirnya jadi ada data dan informasi penting yang terlewat, saat melakukan pemeriksaan thorax dan abdomen juga sistematis yaa... ingat-ingat lagiii cara pemeriksaan thorax IPPA, pemeriksaan IAPP, pemeriksaan neurologis juga masih agak bingung2 yaa membedakan pemeriksaan fisiologis dan patologis, diagnosis kerja salah yaa, harusnya KDK + OMA , pengobatan juga karena diagnosisnya gak tepat jadi gak tepat juga terapinya. dokter luthfie masih kelihatan belum memahami kasus yaa dok, masih ada fase blank.nya, masih kelihatan hafalannya, yuuuk dibaca lagi dok tentang cara pemeriksaan yang baik dan benar serta tatalaksana + edukasi yang tepat. belajar juga apakah KDK ini gak ada komplikasinya??? dan apakah kondisi ini beneran aman/ tidak parah kah dok? dan ini pasiennya gak mau di rujuk ke Sp>A dan Sp.THT kaah??? hati-hati dalam menentukan keputusan yaa dok..Semangaaaaat belajar lagi yaa dokter :)
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Anamnesis: Tidak runtut ya dik.. anda tanya mensnya gimana? lalu baru tanya tujuan.. di awal tanya tujuan dulu ya. Anda sudah masuk ke penjelasan KB eh balik lagi nanya RPD RPK. Biasakan SISTEMATIS. Riwayat penggunaan KB sebelumnya sudah tergalil tapi tanya juga problemnya kenapa ga dilanjutin? kebiasaan pasien saat ini yg berhubungan dgn pemasangan KB belum tergalil (pelupa?) // Konseling: Pilihan KB anda belum menyebutkan KB mantap, over all anda sudah baik dapat membantu pasien memilih KB yg sesuai dgn kondisinya, menjelaskan metode KB dgn alat bantu, dan mengkonfirmasi kesiapan pasien // Komunikasi: baik, tidak kaku